



平成30年度  
学校だより  
第4号

# 天久っ子

平成30年7月20日(金)  
那覇市立天久小学校  
校長 小林 貞浩

## いよいよ夏休み！健康・安全に注意して楽しもう！

さあ、いよいよ明日からは夏休みです。1年生にとっては小学校に入学して初めての夏休み、そして6年生は小学校最後の夏休みです。どの学年の皆さんも計画をしっかり立て、有意義で楽しい夏休みにして下さい。いろんな体験をして、遊び・学ぶことで楽しい夏休みを送れると思いますが、何よりも健康でケガもなく、病気や事件事故にあわないことが一番最高の夏休みになる基本的なことです。楽しいことをやっても病気やケガをしては何も楽しいことは残りません。ですから、しっかり交通ルールやマナーを守り、またお家の約束事や学校のきまりや夏休みの心得を守ることも大事です。夏休みを終えて「一段とたくましくなったね」、「成長したね」、といわれるように充実した夏休みになるといいですね。けっして休み中だらだらして、休み明けに基本的な生活習慣が崩れていないように、お家の人とも相談して頑張ってください。「サマースクール」「スイミングマスター」もありますが、また夏休み明け8月27日(月)に天久小学校の皆さんが元気に登校できるよう願っています。

## 6年生は修学旅行へ・5年生は離島体験学習へ出発！



6年生は、7月12日から13日の一泊二日の日程で、修学旅行に行ってきました。1日目は、フェリーで伊江島に渡り、ニャティヤ洞や湧出展望台を見学して城山(タッチュー)に登りました。また夕食後にはレク大会を行い、各クラスで準備したレクを披露してくれました。2日目は、海洋スポーツ4種目の体験を中心に行いました。

5年生は、18日から20日の二泊三日の日程で、伊江島での離島体験学習に出発しました。伊江島では各民家でお世話になって民泊体験を経験します。1日目は、城山登山に挑戦し、夜には星空観察をします。2日目は、水中メガネを作って海中観察をしたり、湧出やニャティヤ洞の見学をします。



## 戦前の天久地域の資料を寄贈していただきました！

地域にお住まいの屋富祖さんから、戦前の天久地域の様子が写った拡大写真や資料を寄贈いただきました。現在、天久小学校が設立されている近くに、天久の集落があったことなどもうかがえます。これから、社会や総合的学習の時間などで、天久地域の由来を調べたりする時に活用させていただきたいと思います。

